

FÊTE DE LA CULTURE  
VATAN 2014  
27, 28 et 29 juin



La FNASCE organisait la 7ème fête de la culture au domaine de la Chesnaye, près de Vatan.

20 ascéistes du 82 ont participé, des couples retraités, des couples, des actifs. La troupe du théâtre de l'ASCET 82 ainsi que Michel en compagnie de Christelle participaient aux spectacles de la grange. Certains ont pris une chambre à l'hôtel, d'autres ont campé sur place dans des tentes, des caravanes ou camping-car.

La troupe est partie en ordre dispersé vendredi matin pour se retrouver tous dans l'après midi à Vatan. La section culture avait organisé le transport en « mini-bus » et covoiturage pour limiter les frais et la fatigue du transport. Pour le déplacement les gersois et les ariégeois nous avait rejoint. Le Gers avait un fourgon permettant de transporter le matériel du stand, la nourriture et le décor des spectacles.

A l'arrivée à la Chesnaye, tout commence par l'installation pour la nuit (hôtel ou tente) puis c'est la mise en place du stand où l'on retrouve toute notre région. La région Midi Pyrénées était représentée par 45 ascéistes.

A 19 heures, après les calages, la fête de la culture commençait par les spectacles à la grange et au chapiteau. A la grange, la troupe de théâtre du 82 représentait « un lundi bien ordinaire », puis Michel et Christelle nous distraient avec une chasse au papillon mouvementée. Dans le chapiteau, c'est les troupes du 09 et du 12 qui présentaient leurs numéros. La soirée se terminait par un repas et une animation musicale. Les couche-tard pouvaient terminer leur soirée au bar'bouille.

Samedi, la journée commençait avec de mauvaises conditions météo et le rassemblement de la cavalcade devant la salle des fêtes se fit sous une pluie forte, heureusement, les nuages se dispersèrent pour le début de la cavalcade. Le char de la FNASCE ouvrait le défilé tiraient par une déneigeuse. Tout le monde était déguisé sur le thème de la BD. La région représentait la BD des sardines et tous étaient habillés en pêcheur à la sardine dans les torrents de l'Ariège. Devant la halle de Vatan, une chorégraphie des sardines était présentée devant les nombreux spectateurs. A 13 heures, de retour à la Chesnaye pour faire le tour des stands des régions et découvrir ou redécouvrir les spécialités de la France.

A 14 heures, c'était l'ouverture officielle de la fête de la culture, et le public nombreux s'est déplacé de stand en stand et a participé aux diverses activités.

A 15 heures, dans la grange avait lieu un spectacle où les ariégeois ont présenté le sketch « concerto ».

Dans le stand de Midi Pyrénées, les ascéistes se relayaient pour fournir en spécialités le public,

Un séjour fort sympathique.

